

日本選手団、キラキラ輝く

英士朗 半井選手に刺激

ついにパリ五輪が開幕しました！セーヌ川で行われた競技場外での開会式はすごいですね。約6キロにわたるパレードは、富山で概算すると「富山駅から東富山駅」くらいの距離でした。想像を超えた開会式ですね。

日本時間27日午前2時半からのスタート。私も見る気満々でいましたが、いつのまにか寝てしましました（7時間の時差が悔しい！）。朝起きて、テレビで放送されていたハイライトを視聴しました。あいにくの雨でしたが、



たこともあるそうです。世界大会で優勝を連発するSHIGEKIX選手に彼も刺激を受けていました。

ラストはフィナーレの聖火リレー。現役フランス代表選手が聖火をともし、気球が浮いた瞬間はテンションが上がりました。英士朗さんは、日本選手団のグループLINEに送られてきた開会式の写真を見て「楽しそうでうらやましいな」と言っています。

船に乗って現れた日本選手団の表情は晴れやかで、キラキラ輝いていました。特に目立ったのは、日本選手団の旗手を務めたブレイキン男子の半井重幸（ダンサーア・SHIGEKIX）選手。英士朗さんが通っていたジムで関わりがあり、一緒にトレーニングします

16日間の戦いの日々が始まりました。国境を越え、さまざまな物語が生まれるのを楽しみにしています。（五輪開催中、隨時掲載します）

◇連載「日本海側からのSOS」は24面に移しました

村上里佳子（むらかみ・りかこ）＝旧姓清水。富山市出身、東京都在住。奥田中、滑川高、立命館大OG。パリ五輪ウエイトリフティング男子102kg超級代表・村上英士朗の妻。2017年5月、全日本女子選手権90kg超級で優勝。27歳。